



Reforma de cabotaje, necesaria: Sedena

Permitirá que nueva línea operada por el Estado cubra rutas desiertas: secretario

**ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—naclon@eluniversal.com.mx

Luis Cresencio Sandoval, secretario de la Defensa Nacional, aseguró a legisladores de la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados que la reforma que permite el cabotaje en México “es necesaria”, pues no sólo permi-

tirá recuperar la categoría I de seguridad aeronáutica, sino que además se podrán establecer nuevas rutas a través de una línea operada por el Estado.

Así lo resaltó en una reunión privada en el Campo Militar número 1 con diputados de todos los partidos, así como con los mandos de la Sedena y Guardia Nacional, entre otras autoridades.

“Dijo que lo que se busca con la nueva aerolínea es que se cubran rutas que actualmente no se cubren por parte de las demás aerolíneas”, explicó en entrevista con EL UNIVERSAL el diputado Sergio Barrera (MC). ●



Luis Cresencio Sandoval, titular de Sedena, ve con buenos ojos el cabotaje en México.